

---

Subject: Kastration

Posted by [chinchin](#) on Tue, 10 Feb 2009 06:09:59 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hallo,

ich hoffe das mir jemand von euch weiterhelfen kann,  
am 22.09.08 ist mein kleines Chin-Männchen Stich geboren,  
damit seine Mama nicht wieder Schwanger wird habe ich mein Männchen bereits Kastrieren lassen...

Meine Frage ist nun, ab wann muss ich meinen kleinen Stich Kastrieren lassen, damit er keinen Nachwuchs zeugt !!!

LG Chinchin :)

---

---

Subject: Re: Kastration

Posted by [Jürgen](#) on Tue, 10 Feb 2009 06:59:41 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hi,

frage mal nach, ob dei Tierarzt ein Frühkastration mit 12 Wochen durchführen kann. Machen eigentlich die meisten.

Allerdings ob Kastriert oder nicht ist die Konstilation 2x Böckchen 1x Weibchen mehr als gewagt und geht in den seltensten Fällen gut.

Sobald der Kleine geschlechtsreif ist und das Weibchen hitzig, kann es zwischen den Böcken zu machtkämpfen kommen die tötlich enden können.

Daher würde ich an deiner stelle lieber dem Risiko aus dem Weg gehen, und das Baby vermitteln.

---

---

Subject: Re: Kastration

Posted by [chinchin](#) on Tue, 10 Feb 2009 09:34:28 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Ist auch mit ein Grund warum ich den kleinen Kastrieren lassen will,

---

bei den Papa habe ich das kurz nach der Geburt machen lassen...

Würde trotzdem noch Gefahr bestehen ???

Würde es helfen die Mama auch  
Kastrieren/Sterillisieren zu lassen ???

Ich hänge sehr an dem kleinen und würde ihn gern behalten !!!

Was nicht heißen soll das ich  
Unbelehrbar oder unverantwortlich bin, also bitte nicht falsch verstehen !!!

LG Chinchin :)

---

---

Subject: Re: Kastration  
Posted by [Leni.04](#) on Tue, 10 Feb 2009 09:39:31 GMT  
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Huhu,

hast du denn evtl. die Möglichkeit 2 Gruppen zu halten?

So dass du die Eltern (Bock ist ja bereits kastriert) zusammen lassen kannst und für den  
Sohnemann einen neuen Partner/Partnerin zu holen?

Die Konstellation von 2 Kastraten und einem Weibchen ist nicht unmöglich aber sehr riskant.  
Ich persönlich würde es mich nicht trauen, eine solche Verpaarung zu setzen.

Das Weibchen zu kastrieren würde da auch nichts bringen, zumal es ein TA in der Regel auch  
nicht ohne triftigen Grund (Kaiserschnitt, Gebärmutterentzündung o. ä) machen wird, da es  
sich dabei doch um eine sehr aufwendige OP handelt.

Ich würde daher eher zu 2 Gruppen tendieren, wenn du den Kleinen gerne behalten möchtest.

---

---

Subject: Re: Kastration  
Posted by [chinchin](#) on Tue, 10 Feb 2009 11:42:48 GMT  
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hallo,

ja ich habe die möglichkeiten sie zu trennen,  
werde es unter dieser Vorausstzung auch machen und meinem kleinen einen  
Gefährten/Gefährtin suchen...

Sorry, wenn meine Fragen etwas dumm erscheinen, aber es sind meine ersten Chins, ich  
habe meine Mutti vom Tierschutzverein (Pflegestelle), nachdem ich sie wieder aufgeppelt  
hatte, wollte ich mich nicht mehr von ihr trennen, habe mir das Männchen gekauft (mir wurde  
gesagt das es ein Weibchen sei), dann bekam ich überraschend den kleinen... :blush:

Gruß :)

---

---

Subject: Re: Kastration

Posted by [Leni.04](#) on Tue, 10 Feb 2009 11:58:15 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Huhu,

es ist schon gut so, dass du nach Möglichkeiten fragst, gerade auch da es sich ja um deine  
ersten Chins handelt. So Probleme, dass verkaufte Böckchen oder Weibchen auf einmal doch  
ein anderes Geschlecht haben, kommen leider auch immer mal wieder vor.

"Dumm" finde ich solche Fragen auch nicht. Besser du fragst vorher, was du machen kannst,  
als wenn du hinterher 1 oder im schlimmsten Fall 2 tote Böckchen im Käfig liegen hast.

Wünsche Dir, dass du dann bald einen Partner für den Kleinen findest.

---

---

Subject: Re: Kastration

Posted by [speddy](#) on Tue, 10 Feb 2009 14:53:21 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hallo Chinchin,

bitte beachte vor dem Kauf eines neuen Tieres, dass es auch große Probleme geben kann,  
wenn im selben Raum Weibchen und eine reine Männer-WG wohnen. Auch dann kann es  
unter den Männchen in der Hitze des Weibchens zu heftigen - teilweise tödlichen - Kämpfen  
kommen.

Wenn beide Gruppen in verschiedenen Räumen gehalten werden, sollte es keine Probleme  
geben.

Falls Du die Gruppen (das Pärchen und den Sohn mit Partnertier) im selben Raum hältst,

---

würde ich Dir dazu raten, Sohnmännchen kastrieren zu lassen und ein Weibchen dazu zu nehmen.

Bei einer reinen Männer-WG könntest Du dem Tier die Kastration ersparen, aber dann bitte - aus Sicherheitsgründen - in getrennten Zimmern halten.

Da der Papa erst kurz nach der Geburt kastriert wurde, kann sein, dass Dein Weibchen nochmals (direkt nach der Geburt oder später, da das Männchen noch einige Zeit zeugungsfähig ist) gedeckt wurde und Du dann erneut vor diesem "Problem" stehst.

LG  
speddy

---

---

Subject: Re: Kastration  
Posted by [chinchin](#) on Tue, 10 Feb 2009 15:43:22 GMT  
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Eine neue Trächtigkeit besteht nicht, habe meine Süsse bereits von meiner Tierärztin untersuchen lassen...

Ich werde den kleinen auf alle Fälle kastrieren lassen, damit ich nicht nochmal ein Junges bekomme, ich habe mal ein paar Beiträge durchgelesen und gesehen dass die Aufzucht von Chins nicht immer unproblematisch verläuft und da mir einfach die Erfahrung fehlt, halte ich das für die beste Lösung...

Will mal sehen dass ich eine Partnerin im gleichen Alter finde !!!

Danke euch für die ganzen Infos!!!

Lieben Gruß lass da... Chinchin

---

---

Subject: Re: Kastration  
Posted by [Muckichen](#) on Mon, 09 Mar 2009 07:43:18 GMT  
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hallo,  
wir haben unseren Krümel mit 14 Wochen kastrieren lassen.  
Zu der Zeit waren die Hoden bereits vollständig abgestiegen, es war also keine Frühkastration

mehr.

Er hat alles super überstanden und war schon am nächsten Tag wieder fit. Wir haben die Gruppe trotz der Gefahr das er noch ein paar Wochen decken kann zusammen gelassen, da keins unserer Tiere verwandt ist und wir den Nachwuchs behalten hätten.

An deiner stelle würde ich sie dann aber vorsichtshalber trennen. Es soll ja nicht zu Inzucht kommen.

---